



みのしま

令和3年8月27日
有田市立箕島小学校
第39号

二学期が始まりました

8月24日(火)、箕島小学校の令和3年度の二学期が始まりました。朝、児童玄関で登校してくる子どもたちの元気な「おはようございます」の声を聴いて安心しました。

2学期が始まって今日で4日がたちます。まだまだ学校生活のリズムをつかめず、疲れている子どもたちもたくさんいると思います。明日、明後日はゆっくり過ごしてください。

TEAM MINOSHO ☆ ONE-TEAM



七月十五日(木)、
ばな学級の児童と地域の
々々の三回目交流を行いました。
した。学校の除草や収穫
を一緒にしました。二期
もよろしくお願ひします。

地域の方々との交流 2学期もよろしくお願ひします

子ども川柳
いいね!
今回はいい作品がいっぱいで
選考が大変でした!!

遠雷のゴロゴロ光る
雨雲の空
ちくわ(有田市)5年

扇風機の風向く方は
フジでい
福田成克(有田市)6年

空ひかる
二階のまどに
夏のおと
岩田 愛(有田市)6年

「和歌山探検ミュージアム」8・9月号(7月に児童全員に配布)に箕島小学校5・6年生の作品が掲載されました。その中で、上の3名の作品が「いいね!」賞に選ばれました。7月20日の全校集会で記念品を授与しました。おめでとうございます。

運動会の延期について

本年度は9月25日(土)に運動会を開催する予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて延期いたします。今のところは3週間後の10月16日(土)の午前中に開催する予定にしていますが、今後の状況によっては変更の可能性もありますのでご了承ください。

詳しい内容につきましては、お子様を通じてご連絡いたします。急な変更で申し訳ございませんが、よろしくお願ひします。